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OUR SPORT
TREATMENTS

Ultimative Behandlung mit Ultra-frische-kick 
und drei Wirkstoff-Formel die die Beine 
entlastet. Mit einer energetischen Druckpunkt-
massage zur Unterstützung des Gewebes.

Ultimate treatment with ultra-fresh-kick and three 
active ingredient formula that relieves the legs. 
With an energetic pressure point massage to 
support the tissue.

HEALTHY LEGS by BeFine
40 min | 85,00 €



CLASSIC MASSAGE
25 Min | 60,00 € - 55 Min | 120,00 € - 80 Min | 145,00 €
Die klassische Massage, im Ursprung auch 
schwedische Massage genannt dient dazu, 
verspannte Muskelpartien sowie die Durchblutung 
und den Stoffwechsel zu fördern. Der Klassiker 
unter den Massagen aktiviert Kreislauf und kann sich unter den Massagen aktiviert Kreislauf und kann sich 
positiv auf Blut, Atmung und Psyche auswirken 
und Schmerzen reduzieren. 

The classic massage, in the origin also “Swedish massage”
serves to tense muscle part as well as the blood 
circulation and the metabolism. The classic among 
massages activates circulation and can have a positive
effect on blood, respiration respiration and psycheeffect on blood, respiration respiration and psyche
and reduce pain. 

FUß MASSAGE
40 Min | 75,00 €
Nach einem individuellen Fußwickel werden durch
gezielten Druck an den Füßen und den Waden 
bestimmte Bereiche des Körpers stimuliert 
und so Beschwerden abgebaut. und so Beschwerden abgebaut. 

After an individual foot wrap, targeted pressure 
on the feet and calves stimulates certain areas
of the body and thus relieves discomfort. 

OUR
CLASSICS

CLASSIC SPORT MASSAGE
25 Min | 65,00 €
Beugen Sie nach Ihrem Training 
Muskelkater vor durch eine intensive 
Waden/Oberschenkel oder 
Arm/Nacken Massage. 

After your workout, prevent sore After your workout, prevent sore 
muscles with an intensive calf/thigh 
or arm/neck massage.



DEEP TISSUE 
40 Min | 100,00 € - 55 Min | 130,00 € - 80 Min | 160,00 €
Eine Gewebemassage die in den tieferen Schichten der Muskulatur wirkt. 
Auch ideal nach Ihrer Fitnesseinheit. Diese intensiven Massagegrifftechniken mobilisieren 
den gesamten Bewegungsaparat. 

A tissue massage that works in the deeper layers of the muscles. Also ideal after your fitness A tissue massage that works in the deeper layers of the muscles. Also ideal after your fitness 
session. These intensive massage grip techniques mobilize the entire musculoskeletal system. 

SIGNATURE
40 Min | 90,00 € - 50 Min | 130,00 € - 80 Min | 160,00 €
Eine auf Ihre Bedürfnisse individuell abgestimmte Ganzkörper Massage mit verschiedenen 
Massagetechniken aus dem Erfahrungsschatz unserer Therapeuten. 

A massage individually tailored to your needs with various full body massage 
from the experience of our therapists. 

BUSINESS                             BUSINESS                             
25 Min | ab 60,00 € 
Ob nach einem langen Tag voller Termine oder für eine kurze Mittagspause, buchen Sie Ihre eigene 
kurze Auszeit vom Arbeitsalltag. Für eine individuelle Beratung kontaktieren Sie uns gerne. 

Whether after a long day full of appointments or for a short lunch break, book your own short break
from the workday and treat yourself. Please feel free to contact us for individual advice. 



AROMAOIL MASSAGE
55 Min | 145,00 €
Ein wohltuendes und duftendes Massageerlebnis schenkt Ihnen geschmeidige, zart parfümierte Haut 
und ein unvergleichliches Wellness-Empfinden sowie eine individuelle Wirkung auf Ihr Wohlbefinden.

A soothing, fragrant massage experience gives you supple, delicately scented skin and an incomparable 
wellness sensation and individual effect on your well-being.

SEA SALT SCRUB & WELLNESSSEA SALT SCRUB & WELLNESS
95 Min | 95,00 €
Genießen Sie ein Ganzkörpersalzpeeling in unserem warmen Ambiente im Hamam 
mit anschließender relax Massage in der Massagekabine.

Enjoy a full body salt peeling in our warm ambience in the Hamam followed by a relaxing massage
in the massage cabin. 

OUR WELLNESS 
SPECIALS



BUSINESS FACIAL  
25 Min | 75,00 €
Expressbehandlung mit frischem Duft, um die Haut zu beleben und ihr einen sofortigen Ausstrahlungskick 
zu verleihen. Die neue, zertifizierte BIO-Gesichtsbehandlung SOTHYS Organics vereint Genuss 
und Wirksamkeit. Erleben Sie die Harmonie der Natur und genießen Sie die Momente 
der Tiefenentspannung mit einer Gesichts- und Kopfhautmassage.  
Express treatment with fresh fragrance to revitalize the skin and give it an instant radiance boost. The new 
certified BIO facial SOTHYS Organics combines pleasure and effectiveness. Experience the harmony of nature 
and enjoy moments of deep relaxation with a face and scalp massage.

BASIC FACIAL 
50 Min | 100,00 €
Sie bekommen ein Peeling, Tiefenreinigung, Gesichtsmassage, Maske und Tagescreme- dem Hauttyp Sie bekommen ein Peeling, Tiefenreinigung, Gesichtsmassage, Maske und Tagescreme- dem Hauttyp 
entsprechend. Zudem laden wir Sie ein nach Ihrer Anwendung die warme Ruhe des BeFine Spa 
zu genießen.

Peeling, deep cleansing, facial massage, mask and day cream - according to your skin type. In addition, 
after your treatment, we invite you to enjoy the warm tranquility of BeFine Spa.

OUR FACIALS



FACIAL FOR MEN                                        
50 Min | 115,00 €
Pflege pur, Power total für Männerhaut. Perfekt für die Widerstandskraft der Haut
und eine energiegeladene Ausstrahlung.

Pure care, total power for men's skin. Perfect for the skin's resistance and an energetic radiance.

ORGANICS FOR SENSITIVE SKIN by Sothys
50 Min | 115,00 €
 
Behandlung mit frischem Duft, um die Haut 
zu beleben und ihr einen sofortigen
Ausstrahlungskick zu verleihen. Die neue, 
zertifizierte BIO-Gesichtsbehandlung SOTHYS zertifizierte BIO-Gesichtsbehandlung SOTHYS 
Organics vereint Genuss und Wirksamkeit. 

Erleben Sie die Harmonie der Natur und ge-
nießen Sie die Momente der Tiefenentspannung
mit einer Gesichts- und Kopfhautmassage. 
Zudem laden wir Sie ein nach Ihrer Anwendung 
die wohlige, warme Ruhe des BeFine Spa 
zu genießen.zu genießen.

Treatment with fresh fragrance to revitalize the 
skin and give it an instant radiance boost. 
The new certified BIO facial SOTHYS Organics 
combines pleasure and effectiveness. 

Experience the harmony of nature and enjoy 
moments of deep relaxation with a face
and scalp massage. In addition, and scalp massage. In addition, 
after your treatment, we invite you to enjoy 
the comforting, warm tranquility of BeFine Spa.



DETOX-ENERGIE INTENSIVE 
80 Min | 140,00 € 
Die Haut hat ein Energie Kapital, das lebenslang Quelle für Ihre gesunde Ausstrahlung ist. 
Unsere Detox-Energie Intensivbehandlung mit Wirkstoffwundern wie sibirischem Ginseng, 
BIO Holunder und Peptiden zeigt, wie sie mit innovativen Pflegephasen und unseren 
energetischen Spezial Griffen die frische und gesunde Strahlkraft der Haut wiederherstellen. 
So ist sie besser geschützt vor schädlichen Umweltbelastungen.So ist sie besser geschützt vor schädlichen Umweltbelastungen.

The skin has an energy capital that is a lifelong source for your healthy radiance. Our Detox-Energy
intensive treatment with active ingredient miracles such as Siberian ginseng, BIO elderberry 
and peptides shows you how to restore the skin's fresh and healthy radiance with innovative care 
phases and our energetic special grips. Thus, it is better protected against harmful environmental 
stresses.



SULTHAN BATH                                           
25 Min | 75,00 €
Ein traditionelles Ritual, bestehend aus einem Peeling mit einem speziellen Seidenhandschuh
und einer Schaumwaschung inkl. orientalischem Tee.

A traditional ritual consisting of an exfoliation with a special silk gloveand a foam wash including oriental tea.

SHERAZAT                                               
50 Min | 130,00 €50 Min | 130,00 €
Unsere intensive Hamambehandlung ist nicht nur eine Körperreinigung, sondern auch ein aktives
Erlebnis für die Sinne. Die Wärme, Düfte und Berührungen ergeben ein Gesamtpaket des Wohlbefindens.
Zu Beginn erfahren Sie ein Peeling mit einem originalen Seidenhandschuh, daraufhin folgt
die traditionelle Schaumwaschung mit einer wohltuenden und leichten Haarwaschung.

Our intensive Hamam treatment, is not only a body cleansing, but also an active experience for the senses. 
Warmth, scents and touches create a total package of well-being. At the beginning you will experience
an exfoliation with an original silk glove, followed by the traditional foam wash with a soothingan exfoliation with an original silk glove, followed by the traditional foam wash with a soothing
and light hair wash.

OUR HAMAM 



ORIENTAL by BeFine 
85 min | 180,00 €
 
Das beeinhaltet ein Peeling mit dem Seidenhandschuh und einem sanften Schaumwaschen im
warmen Hamam (Sulthan Bath). Anschließend entspannen Sie sich bei einer ca. 50 minütigen
revitalisierenden Aromaölmassage in der Massagekabine.

This includes exfoliation with the silk glove and a gentle foam wash in the warm Hamam (Sulthan This includes exfoliation with the silk glove and a gentle foam wash in the warm Hamam (Sulthan 
Bath). Then relax with a revitalizing aromatic oil massage in the massage cabin for about 50 minutes.

Lorem Ipsum

ORIENTAL EXCLUSIVE by BeFine
85 min | 190,00 €
  
Orientalische Kombination aus einzigartigen Düften. Bernsteinöl und Myrrhe angewendet
im Hamam und anschließender Aromamassage in der Kabine. Hierbei werden hochwertige 
Produkte der Marke Sothys verwendet. 

Oriental combination of unique scents. Amber oil and myrrhapplied in the hamam followed Oriental combination of unique scents. Amber oil and myrrhapplied in the hamam followed 
by aroma massage in the cabin. Luxurious products of the Sothys brand are used.



COUPLE MASSAGE
Genießen Sie eine Massage Ihrer Wahl mit Ihrem Herzensmensch in einer Kabine
mit anschließendem Aufenthalt zum Relaxen und Wohlfühlen in unserem einzigartigen Hamam.
Bei Anwendungen ab 55 Minuten entfällt der Tageseintritt des BeFine Sports & Spa.
Bei weiteren Fragen, kontaktieren Sie uns gerne!

Enjoy a massage of your choice with your loved one in a cabin followed by an enjoyable and relaxing 
experience in our unique Hamam.experience in our unique Hamam.
For treatments of 55 minutes or more, the entrance to the BeFine Sports & Spa is free of charge.
For further questions, feel free to contact us! 

OUR SPECIALS



PREGNANCY 
25 Min | 60,00 € - 55 Min | 120,00 €
Diese Classic Massage ist speziell auf die Bedürfnisse einer Schwangeren abgestimmt. 
Bitte sprechen Sie vor der Buchung mit Ihrem Arzt und berücksichtigen Sie, dass wir Sie
aus therapeutischen Gründen erst ab der 13. Schwangerschaftswoche massieren dürfen.

Classic Massage specially designed for the needs of a pregnant woman. Please talk to your doctor Classic Massage specially designed for the needs of a pregnant woman. Please talk to your doctor 
before booking and take into account that for therapeutic reasons we can only massage you 
from the 13th week of pregnancy. 

TAGESGÄSTE 
35,00 €

Bei einer Buchung ab 55 Minuten ist der Eintritt zum BeFine Sports & Spa kostenfrei. 
Handtücher, Bademäntel und Pestemal können vor Ort gegen eine Gebühr ausgeliehen werden. 

DAY ENTRY
35,00 € 

For treatments of 55 minutes or more, admission to the BeFine Sports & Spa is free of charge. For treatments of 55 minutes or more, admission to the BeFine Sports & Spa is free of charge. 
Towels, bathrobes and pestemal can be rented on site for a fee. 

SPA & FITNESS EINTRITT FÜR HOTELGÄSTE KOSTENFREI
DAY SPA & GYM FREE OF CHARGE FOR HOTEL GUESTS 

 



TITANIC GENDARMENMARKT BERLIN
Französische Straße 30 | 10117 Berlin 

+49 30 20 14 37 08 70 | spa.tgb@titanic-hotels.de | www.befi ne-clubs.de
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